

ta días cada una, la que precede á la Pascua, la de San Juan Bautista y la de Navidad costumbre observada en España, y que continúa en todo su vigor para nuestras órdenes religiosas.

Entre nosotros la Cuaresma principia en el miércoles de Ceniza concluye en el Sábado Santo, abrazando un período de cuarenta y seis días que termina con la Pascua de Resurrección.

En el concilio de Toledo celebrado en 653, se dispuso que el que comiese carne en Cuaresma sin necesidad no pudiese comulgar por Pascua, y que los enfermos obtuviesen para ello permiso especial del obispo.

La iglesia de Oriente observaba con tal escrupulosidad la Cuaresma, que habiendo concedido el emperador Justiniano en el año de 546 su permiso para la venta de carnes, enazon de la gran escasez del trigo aceite y pescado, los cortantes de Constantinopla se vieron nuevamente obligados á cerrar sus tiendas por no haber quien quisiera aprovecharse de la concesión.

El rigor de la disciplina era tal, que hasta las tropas en activo servicio observaban el ayuno y la abstención, y las donaciones de arca que se hacían en el siglo XIII á los hospitales de leprosos y enfermerías públicas, nos demuestran que hasta los pobres enfermos estaban sujetos al régimen cuaresmal.

Se continuará.

Las esposas de los grandes compositores, parecen ser anti-musicales. Mad. Offenbach, detesta la música; mad. Verdi nunca va á la ópera, mad. Gounod es muy devota y lleva muy á mal, que su esposo haga composiciones para la escena.

Un agricultor distinguido el conde de Stern, acaba en una reciente publicación una tesis que puede ser muy discutible, la de que el mulo puede servir para una raza.

En el Jardín botánico de París, dice, existe una mula con su mulo de un año y esta próxima á tener otro, el mulo que la ha fecundado puede producir el mismo efecto en otras mulas. Nada es tan notable como la rápida sucesión de estados preñados, y ninguna yegua ó burra hubiera hecho más. Tenemos, pues, el doble instrumento de reproducción que desde hace milares de años faltó á nuestros antepasados, y que si nosotros no sabemos aprovecharlo, volverá á faltar.

Este hecho presenta un gran problema: unos dicen tarde ó temprano, los tipos originarios, otros, por el contrario sostienen que el tipo nuevo no desaparece.

No entraremos en este asunto, que puede ser causa de discusiones.

El Sr. Sterno dice que la administración militar debia provocar ensayos para multiplicar la raza que

acaba de aparecer en el Jardín de París.

Estos ensayos ofrecen interés bajo diferentes puntos, y no disminuyen en nada lo útil de fomentar con premios el mejoramiento y multiplicación de la especie mular, que puede prestar tan buenos servicios.

Las noticias más recientes de Valparaíso llegan al 9 de Enero. Las Cámaras seguan discutiendo varias cuestiones importantes para introducir nuevas economías en los presupuestos. Un diputado ha abogado por el restablecimiento de la Escuela naval últimamente suprimida. La Cámara de Diputados ha aprobado con un solo voto en contra el proyecto de empréstito de cinco millones sancionado por el Senado.

En 1876 entraron en el puerto de Valparaíso 1288 buques representando un tonelaje de 822.642, contra 1.449 buques con 862.070 toneladas en 1875. Salieron en el último año 1.283 buques con 820.216 toneladas contra 1.401 buques con 846.596 toneladas en 1875. Los vapores entrados representan un tonelaje de 20.286, y los salidos 17.849.

Los árboles tiernos que se pongan ó crían mezuquinos y enfermos, si se les administra una disolución fuerte de sulfato de hierro, vitriolo ó caparrósá verde se reaniman y adquieren una vegetación extraordinaria. Esta disolución se echará en el agua con que se les riegan, para que las raíces puedan absorber ó chupar los agentes químicos que reaniman las fuerzas vitales del árbol multitud de experimentos practicados por arboricultores extranjeros probando la certeza de estos hechos tan extraordinarios como sorprendentes.

El presupuesto de la guerra inglés se ha fijado para el año corriente en 4.658.700 libras esterlinas, con una disminución en comparación del año anterior, de 742.000 libras esterlinas. El efectivo del ejército británico se ha fijado en 191.981 hombres.

En el último número de «Le monde illustré» periódico, que, como es sabido, se publica en París, se ve el retrato de M. William Arrundell Yeo, vencedor en el tiro de palomas de Mónaco. Los aficionados pueden envidiar al vencedor, puesto que, además de los premios en metálico y de los objetos de arte que ha ganado, ha disfrutado de la honra de ver inscrito su nombre en letras de oro en una columna de mármol, á continuación de los de Lorrellard, Jose, Gall y Palton, vencedores en anteriores concursos, según refiere el mencionado periódico, M. Arrundell Yeo sacó un beneficio líquido de 18.320 francos por un lado, y de 4.000 francos además, valor de un objeto de arte que le fué adjudicado.

Seccion mercantil.

Paris, 3.

Las aguas han tomado casi por completo su nivel normal en el Sena.

El Congreso postal que debia reunirse en el próximo otoño, ha desistido hacerlo cuando esté abierta la exposición de 1878.

Constantinopla, 2.

Parece que no dan resultado hasta ahora los esfuerzos de Sérvia para lograr un empréstito que tiene anunciado.

Roma, 3.

Monseñor Cattani, nuevo nuncio de Su Santidad en la corte de España, está haciendo sus preparativos de viaje.

El lunes próximo empezará sus visitas de despedida, y concluidas estas, saldrá inmediatamente para Madrid.

El Sr. Castro ministro de Portugal en la corte de Victor Manuel, ha salido para Rio-Janeiro.

Constantinopla, 3.

El príncipe Milano ha dirigido un telegrama al gran visir, noticiándole haber sido rectificada y firmada la paz.

En su consecuencia, se han restablecido las relaciones.

Las negociaciones con el Montenegro empiezan hoy.

Londres, 3.

El Morning Post dice que la Puerth prepara un manifiesto á las potencias, pidiendo el desarme, en virtud de los tratados.

Washington, 3.

El gobernador republicano, Sr. Paokard, se ha fortificado en Nueva-Orleans.

La Cámara de representantes ha abolido la ley sobre incapacidades políticas, vigente hasta ahora.

Belgrado, 2.

Además de Rogitchevits, Primo del príncipe Milano, y el mariscal Proptits, entrarán á formar parte del nuevo gabinete los conservadores señores Piratchonatz y Zunito, en caso de no ser un ministerio Miorinoviczenits.

Los diputados de la Skuptchina volverán pronto á sus hogares.

Londres, 2.

La prensa conservadora, de acuerdo con la opinion mas generalizada, espresa que Rusia no deberá desmovilizar un soldado sin que antes no haya adquirido de Turquía formales garantías de que ha de mejorarse la suerte de los súbditos cristianos, y no vanas promesas.

Crónica local.

Mañana quedará abierto al público el pago de la mensualidad de Setiembre último á las clases pasivas

que perciben sus haberes en esta localidad.

Continúan obteniendo mayoría de votos en todos los colegios de este término municipal los candidatos cuyos nombres hemos publicado en uno de nuestros últimos números.

En la tarde del sábado último, tuvimos el gusto de visitar el magnífico taller del Carmen y establecimiento de fundición de nuestro distinguido paisano D. Angel Maria Beriso.

La importancia que actualmente tiene este taller, donde se construyen máquinas completas y toda clase de utensilios para las industrias de este país, se debe solo al celo desplegado por su dueño y fundador señor Beriso y al cariño que este siempre ha demostrado á todo lo que puede fomentar los intereses de Cartagena.

Recomendamos á nuestros lectores aquel establecimiento en la seguridad de que hallarán en él economía en los precios y completa confianza en los efectos que se encarguen á la expresada fábrica de fundición.

Hemos recibido el número ocho del acreditado periódico «La Ilustración Española y Americana».

A consecuencia de seguir enfermo el tenor Sr. Bergés no puede ponerse esta noche en escena la zarzuela «La Marsellesa».

Se ha publicado el número prospecto de «El Album de los Niños» periódico que comenzará á publicarse en breve y que nos parece alcanzará con justicia el favor del público.

Ayer mañana tuvo lugar con el mayor orden el sorteo de los moscos responsables en esta ciudad á la quinta del actual reemplazo.

Noticias Generales.

BUQUES.

Entrados el 3.

Vapor inglés Alfgar, c. Spink, de Barcelona en lastre.

Brikbarca Joven Jaime, p. Bas, de Málaga con cebada.

Vapor inglés Cardiff, c. Wallis, de Barcelona en lastre.

Brikbarca S. José, p. Escandell de Ibiza con mineral.

Vapor francés Onde Joseph, capitán Lota, de Marsella con cargo general.

Laud Martin S. Sebastian, p. Segarra, de Almería en lastre.

Id. S. Pedro, p. Muñoz, de Mazarrón con mineral.

Pallebot Genit, p. Hernandez, de id. con id.